
①学校運営協議会設立会において会長の選出

②スクールポリシーについて

・落ち着いて学校生活を送っている様子がよくわかる。

・地域での評価も高く、学校への期待も　高い。

・長年にわたり定員を上回る入学志願者があり、紀央館高校の教育成果があらわれて

いる。

・３年間中止になることが多かった学校行事については、できるだけ実施しいきた

い。

・地域とのコミュニケーションの場としてのCLTは大変有意義である。調査してまと

める活動は中学校でも経験しているので、高等学校では発表する場を設定し、プレゼ

ンテーション能力の伸長につとめたい。

・昨年度は進学者の割合が７割となっており、学校全体として進学者数が増加してい

議論した主な内容

まとめ（会議で出された意見と今後の方針について）

③学校運営の基本的な方針の承認

令和　5年度　第１回【　6月22日（木）】

④今年度の計画

⑤本校の現状と課題について

①会長、副会長が選任された。

②スクールポリシーについて校長が説明し、承認された。

③学校運営の基本的な方針を校長が説明し、承認された。

④年間学校行事予定を説明し、今年度の学校運営協議会の実施計画について学校長が

説明。

・新型コロナウィルス感染症の５類感染症への変更にともなう学校行事の実施状況。

・今年度の実施状況と今後の展望について。

⑤本校の現状と課題について、学校長が説明。

・普通科の現状と課題
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